

# Escalante descubrirá los lugares más curiosos del mundo, la magia de los colores o el aprecio a las personas mayores este enero

- Ribes Espai Cultural acogerá la premiada ‘Princeses, cavallers i dracs. El dia que deixarem de ser xiquets’
- Siete espectáculos multidisciplinares, de títeres, circo y teatro, comenzarán el año de la mano del teatro de la Diputació de València

Jueves 26 de diciembre de 2024.- El teatro de la Diputació de València, Escalante, pondrá en escena siete espectáculos durante este mes de enero para llevar a bebés, niños y niñas, jóvenes y adultos a descubrir los lugares más curiosos del mundo, la magia de los colores, cómo es en realidad la “generación de cristal” o el aprecio a las personas mayores. Una amplia propuesta escénica para comenzar el año desde el patio de butacas del Teatre Principal y Ribes Espai Cultural.

La diputada de Juventud y Teatros, Rocío Gil, ha destacado el éxito que está teniendo ‘Un Nadal de circ amb Escalante’ en estas fiestas, donde las familias “están descubriendo la belleza de las artes escénicas en su máximo exponente”. “Queremos que continúen acompañándonos durante los próximos fines de semana y a lo largo de la temporada con propuestas para todos los gustos y públicos”, ha añadido.

## **Siete espectáculos para toda la familia**

El teatro de la Diputación de València despedirá el exitoso ‘Un Nadal de circ amb Escalante’ de LA FAM el 4 de enero en el Teatre Principal y, para retomar el curso, la compañía La Negra tomará el relevo con funciones escolares y familiares en inglés y valenciano de ‘L’arbre del Teneré’, con una función única en valenciano para público general el 11 de enero a las 18:00 horas.

Además, llevará a Ribes Espai Cultural 'Closka', una propuesta de PanicMap que fusiona teatro visual y de objetos, danza, artes plásticas y digitales y música para descubrir los lugares más curiosos del planeta. Habrá pases generales el 11 de enero a las 17:00 horas y el día 12 a las 11:30 horas.

También en la nave del Parc Central se podrá disfrutar del espectáculo de títeres 'Gori-gori'. El 18 a las 17:00 horas y el 19 a las 11.30 horas, El ball de San Vito pone en escena esta propuesta sobre el aprecio a las personas mayores con música en directo y un original teatrillo giratorio. Una propuesta prevista para noviembre que se ha reprogramado a estas fechas por la DANA. Esa misma semana, además, llevará al Teatre El Musical (TEM) dos funciones para la comunidad educativa de 'Hacia Pródigo' de Eva Mir, que recupera la parábola bíblica para adaptarla al mundo contemporáneo.

Para la primera infancia, además de 'Closka', Escalante propone en Ribes 'Colors', una instalación audiovisual que invitará a los más pequeños y pequeñas a experimentar con los colores de la mano de la compañía L'autèntica. El 25 a las 17:00 y el 26 a las 11:30 horas están previstos los pases de familias de 'Colors'.

El teatro de la Diputació de València culminará el mes con 'Princeses, cavallers i dracs. El dia que deixarem de ser xiquets'. La producción de Escalante creada por Bramant Teatre ha sido galardonada como Mejor Espectáculo para Niños y Niñas de los Premis de les Arts Escèniques Valencianes del Institut Valencià de Cultura (IVC) de 2024 y, tras el éxito de la anterior temporada, se reencuentra con el público una vez más de la mano de Escalante.

El equipo artístico de Bramant Teatre acercará a los espectadores y espectadoras a la mal llamada "generación de cristal" para desvelar sus inquietudes, retos y preocupaciones a través de una excursión con el instituto donde habrá que resolver un incidente. Entre los pases para institutos, que comienzan el 28 de enero, habrá dos funciones generales el 1 de febrero a las 18:00 horas y el 2 a las 12:00 horas en Ribes Espai Cultural.

Las entradas de todos los espectáculos de la Temporada 24-25 de Escalante pueden adquirirse en la web [www.escalantecentreteatral.dival.es](http://www.escalantecentreteatral.dival.es) y en taquilla antes de cada representación.